



Comienzan los Cursos de Verano de la Universidad

SALAMANCA. Esta semana han dado ya comienzo los Cursos de Verano de la Universidad de Salamanca con la programación diseñada por la Escuela de Métodos de Análisis Sociopolítico, adscrita al área de Ciencia Política y de la Administración. Los cursos de la escuela serán impartidos por profesores y profesionales expertos en métodos científicos de investigación social y en el manejo de las más actualizadas herramientas informáticas. Es la décima edición. ■